



# Volksbank Schülercup 2012



www.volksbank-schuelercup.de



Volksbank Schülercup  
auf  
**facebook**

## Pressebericht



### Super Stimmung, begeisternde Läufe und ein Höhepunkt

Volksbank Schülercup 2012 startete mit dem Mittelstreckentag

**Am 27.01.2012 um 16.00 Uhr war es soweit: Thomas Heidbreder, Trainer und Hauptorganisator der SV Brackwede, eröffnete den Mittelstreckentag mit einem symbolischen Startschuss. Schülerinnen und Schüler kämpften um die ersten Cuppunkte auf der klassischen Mittelstrecke von 800m auf der Rundbahn der Seidenstickerhalle. Ein Einlagelauf mit Mittelstreckenassen aus der Region rundete die Veranstaltung ab.**

Erstmals liefen auch die Schüler wie die Schülerinnen die attraktive und international übliche Distanz von 800m, was vier Runden auf der mit Steilkurven ausgestatteten Bahn der Seidenstickerhalle bedeutete. Die musikalische Begleitung durch die Dopheide-Brüder und der begeisterte Beifall der zahlreichen Zuschauer, Eltern, Großeltern und Freunde, sorgten für eine dichte und kurzweilige Stimmung.

Silke Pfenningsschmidt, Hermannslaufsiegerin 2011, und andere SVB-Aktive liefen mit den Schülerinnen und Schülern warm und stimmten sie auf die Rennen ein. Für die schnellsten Zeiten innerhalb des Volksbank Schülercups sorgten Sophia Neugebauer (Hans-Ehrenberg-Schule) in der W15 mit 2:36,28 und Langstreckenspezialist Tim Kerkmann (Ratsgymnasium) in der M17 mit 2:16,15. Herausragend präsentierte sich der M14-Läufer Tjard Gößling (Laborschule), der mit einer Endzeit von 2:17,20 den älteren Läufern nicht nachstand. Mit insgesamt 278 Starts verzeichneten die Veranstalter einen neuen Teilnehmerrekord. In der am besten besetzten Klasse der Schüler M11 überquerten 32 Teilnehmer die Ziellinie. Auch waren die Jugendläufe etwas besser besetzt als in den Jahren zuvor. Dies lag auch daran, dass regionale Vereine den Mittelstreckentag als Indoor-Test für ihre Athleten nutzten.

Für den reizvollen Höhepunkt des Tages sorgte der erstmals ausgetragene Einlagelauf, bei dem junge Mittelstreckenasse der Region eine Hauptrolle spielten. Gleich drei Läufer blieben unter der magischen Grenze von 2:00min. André Hüffer gewann das Rennen in großartigen 1:54,73 und unterbot, wie erhofft, die Norm für die Deutschen Meisterschaften. Obwohl noch im Trainingsaufbau befindlich, zeigten sich die SVB Nachwuchshoffnungen Lukas Wecker als Zweiter in 1:56,84 und Max Ludwig als Dritter in 1:59,84 in überraschend guter Form. Nicht vergessen darf man den wiedererstarkten Hendrik Pohle (SVB) und Alexander Maier (VfB Fichte), die in 2:00,43 bzw. 2:01,42 glänzten. Die Ergebnisse geben Hoffnung, dass sich in Bielefelder wieder eine Mittel- und Langstreckenszene etabliert, die in Zukunft auch überregional das eine oder andere Ausrufezeichen setzen wird.

Der Mittelstreckentag ist der erste von vier Laufevents des Volksbank Schülercups 2012. Das Motto des diesjährigen Laufcups lautet: „Laufen für die DM“. Als verlockender Anreiz für die Cupsiegerinnen und -sieger der Altersklassen ist ein zweitägiger Besuch der deutschen Leichtathletikmeisterschaften in Wattenscheid ausgeschrieben. Die noch ausstehenden Laufevents des Volksbank Schülercup 2012 sind das Bahnsportfest der SVB (03.05.), die Traummeile der Martin-Niemöller-Gesamtschule (16.05.) und der Sommercross der Kindersportschule (02.06.). Die Veranstalter wünschen sich, dass der schwungvolle Beginn auch die weiteren Events prägen wird.

*Thomas Heidbreder, Jens Flassbeck (SVB)*

Start der W12



Zeitlauf der W10



Siegerehrung W9



Einlagelauf

